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例会報告（平成１８年１０月１６日）

会長挨拶

例会にご出席頂き有難うございます。前週９日は

祝日で休会であったため久しぶりです。

去る10月４日・５日と故花澤一憲氏のお通夜並び

に告別式に際し、皆様にはお忙しいところ、ご会

葬頂き有難うございました。

花澤家ご遺族に代わって厚くお礼申し上げます。

改めて故人のご冥福を心よりお祈り致します。

故花澤氏も早く検診を受けて、適切な治療をして

いれば治ったのにと耳にしましたが、私達も１年

に１回は人間ドックなどで検査を受け、又、日常

健康管理には充分、注意を払う必要があることの

教訓を与えて呉れました。

10月は職業奉仕月間・米山月間です。本日、菅佐

原盛治職業奉仕副委員長の卓話を頂くことになっ

て居ります。

①ＩＭの開催について

　　期日　2007年２月20日（火）

　　時間　15：30の予定

　　場所　横芝光町文化会館

　　アトラクション　コーラスの予定

ご承知かと思いますが、

　　ＩＭ－インターシティ･ミーティング

の頭文字、分区内のクラブ、茂原、東金、大多

喜、横芝、大原、大網のロータリアンが集まり、

各クラブ間のロータリー情報や、意見の交換をし

ながら、立派なロータリアンになってもらうため

の勉強会である、ということで今回横芝ＲＣがホ

ストクラブとなります。

①例会変更

・多古ＲＣ

　　10/24(火)　地区大会の振替の為　休会

　　10/29(日)　地区大会(プラザ発8：15)

　　11/ 2(木)　ｷｬﾘｱ教育推進地域指定事業

　　　　　　　　　『人セミナー』

　　　　　　　 会場　多古中学校

　　　　　　　 受付　～9：50迄

　　11/ 7(火)　11/2の振替　休会

・東金ビューＲＣ

　　11/ 9(木)　移動例会　職場訪問11：45集合

　　11/23(木)　休会(祭日のため)

・東金ＲＣ

　　10/24(火)　夜間例会　点鐘18：00

　　　　　　　 18：30より会員増強会議

　　　　　　　 新入会員歓迎会・親睦会(予定)

　　　　　　　 (ﾋﾞｼﾞﾀｰは親睦会費含み3,000円）

　　　　　　　 会場　エストーレホテル

　　10/31(火)　振替休会（地区大会出席の為）

②第３回 会長･幹事会開催のご案内

　　日時　2006年11月10日（金）18：00

　　場所　エストーレホテルアンドテニスクラブ

　　　　　　　　　　　　　　バンケットルーム

　　会費　20,000円／クラブ

幹事報告

①地区大会に20名参加登録を頂き、29日バスの乗

車場所、時間等はご連絡した通りです。

①定款細則で、旅費規定が定めていないので、来

月の理事会で検討致します。

①11月13日の空港視察の出欠の報告をお願いして

いるところですが、まだ報告の無い方は至急ご連

絡下さい。又、当日の日程詳細は、追ってご連絡

致します。

会務報告



本日計  125,000円

累　計  480,400円

土屋俊夫君（第6分区ガバナー補佐幹事の委嘱状を

頂きました）

森川忠君（去る10/7の千葉県ＰＴＡ研究大会に於い

て実行委員長として活躍させて頂きました）

石井省三郎君（母校成田高校が秋の県大会で優勝し

た）

小林定雄君（米山記念奨学会の研究会で研修をして

参りました）

齋藤逸朗君（読売防犯セミナーにて司会をさせて頂

きました）

向後雅生君（12/25の観劇会はお蔭様で定員になり

ました）

冨一美君（9月末日までの会計が順調に運営されて

います）

鈴木恭一君･坪川文雄君（仕事多忙）

菅井直秀君（第6分区のガバナー訪問がそろそろ終

着駅になってきたので）

内田裕雄君･花澤英昌君（10月はいろいろ行事が多

いにもかかわらず例会出席に協力して頂いているの

で）

川島宭君（奥様が第58回県展書道ひらがなの部に入

選したので）

大竹操君（地区大会に不参加のため）

例会日 会員数 出席

10月16日 34 30

MU ％

4 100.0

出席報告

委員会報告

　＜米山記念奨学会委員長会議報告＞

             米山記念奨学会委員長　小林定雄

10月14日（土）ペリエホール(千葉駅５階）にて

古畑幸雄委員長「寄付金のお願いと米山奨学生の

選考方法について」

米山奨学生講演

・ﾎﾞﾙｼﾞｷﾝｵﾙﾄﾅｲﾄ：中国　千葉大学博士課程4年

・鄭相熙(ﾁｮﾝｻﾝﾋｰ)：韓国　麗澤大学博士課程3年

（韓国の「秋夕(ﾁｭｿｸ)」の伝統的風習と食べ物に

ついて）

　＜　第１回ＲＹＬＡ実行委員会 　＞
                  ＲＹＬＡ実行委員　古西弘和
１.日時　Ｈ.19年２月23日(金)～25日(日)2泊3日
２.場所　千葉県立東金青年の家
　　　　 (東金市松之郷290　℡0475-54-1301)
３.参加者　ロータリアン・各ＲＣ１名以上
(地区､実行委員除の義務出席にてお願い致します。
    青少年､各ＲＣ推薦-男子１名､女子１名､合計

ガバナー事務所より

　　＜　職業奉仕について　＞
 　　　　　　　　　　　　　菅佐原盛治会員

＊ 職業と企業活動の中より奉仕に通じる話をし

ます。

職業は相手に利便を提供することによりなりたっ

ています。その観点よりみると北朝鮮の 近の動

きは４つの大きな誤りがあります。

① 核によるおどしで他国に見返りを要求してい

ます。

② 偽札、偽ﾄﾞﾙを発行している。後援者である中

国の人民元の偽札すら作っている。日銀券は精巧

なので発行しづらいようです。

③ 周辺国の人民を誘拐拉致して、社会不安の原

因となっている。

④ 麻薬を製造販売し闇世界とつながっていま

す。

以上奉仕以前の状態で悪そのものであります。

＊ お客様にとり良い商品を作ることは職業奉仕

になります。

6年前のことですが中国製の商品と単価の競合い

が、ユーザに不良品を提供してしまうことを顧客

に気がついていただき、感謝されたことがありま

した。

現在メーカーが不良品をだしてしまった場合の対

応にも、職業の倫理があるようです。

ニコニコボックス

会員卓話 ２名)

４.登録者　参加者１名につき　18,000円

尚、ロータリアン１名の義務出席をお願いしてい

ることが、残念ながら「参加者なし」のクラブに

は、１名分の登録者の寄付をお願いしておりま

す。

※今回、第30回ＲＹＬＡという事で、今まで100

名程参加でしたが、今回は150名を予定している

ようで、各クラブからの参加を希望しています。

土屋俊夫会員がガバナー補佐幹事
に委嘱されました


